LeTélégramme.com

QUIMPER VILLE

Des parrains de renom

18 mai 2007

Attendue avec impatience par les passionnés de sports nautiques, la base de Créac'h-Gwen a ouvert ses portes mercredi soir. Pour la cérémonie d'inauguration, de nombreuses personnalités et représentants des institutions publiques locales sont venues se joindre à Alain Gérard, sénateur-maire de Quimper. « La base nautique, faut-il le rappelé, est un projet conçu en concertation avec les trois associations utilisatrices. Et elle a tout naturellement trouvé ses parrains en les personnes d'Anne Quéméré, de Roland Jourdain et de Stéphane Hascoët », a commenté Alain Gérard dans son discours inaugural. Une plaque commémorative, portant les noms de deux de ces parrains (les premiers cités), présents pour l'occasion, a d'ailleurs été apposée sur le mur du bâtiment principal.

Diversité d'activités

Pour Jean Goulven, directeur du club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille, ce lieu va permettre d'offrir une grande diversité d'activités nautiques à tous. Le club rappelle aussi son prochain rendez-vous festif, le 17 juin, pour « La descente de l'Odet ». Cet été, il sera proposé aux enfants divers stages à la semaine basés sur la découverte du kayak dans des lieux très prisés, tel que l'archipel des Glénan. Inscription ouverte, dès à présent, auprès de Nordine Bachaou l'organisateur. Pour la rentrée prochaine, de nouveaux programmes seront proposés aux amateurs de sports nautiques. Les inscriptions seront possibles lors du forum des clubs du premier week-end de septembre. En attendant, il est toujours possible de venir découvrir le « complexe nautique », dont l'architecture vaut aussi le coup d'oeil.

© Copyright Le Télégramme 2009

1 sur 1 07/04/2013 15:04